



Una dosis de realidad en 22 horas

Durante esta semana se desarrolla la segunda edición del curso de Mercados Futuros de la Usal en el que 82 alumnos participan. Temas atractivos y actuales para entender el difícil mundo en el que estamos inmersos

S. ALAEJOS
SALAMANCA

Desde el lunes, la Facultad de Derecho y la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Salamanca albergan las sesiones del "II Curso práctico de mercados de futuros, opciones y warrants sobre bolsa, materias primas y divisas".

Un total de 82 alumnos están recibiendo durante estos días lecciones sobre el estudio en el campo financiero de los llamados productos derivados e híbridos, elementos que son claves para entender el funcionamiento de la economía actual y a través del acercamiento y la comprensión de su funcionamiento, permiten entender situaciones como la de la crisis que se vive día a día en tantas y diversas materias. Respecto a la metodología para impartir esta segunda edición del curso, que casi a duplicado el número de participantes respecto al año pasado, (de unos 40 a 82), se buscan temas atractivos para los alumnos y que a la vez sean complementarios a su formación tratando de "llevarlos a la realidad", explicó el director académico de la actividad, Javier Mérida.

"Bolas del futuro"

"Los Mercados de Futuro nos avanzan lo que va a ser la realidad, son como una bola del futuro", aseguró Javier Mérida, que además de ser el director de la actividad, es el presidente de las asociaciones ASE-DOTMUS (ambas asociaciones de estudiantes). El mundo de los Derivados, que puede sonar un tanto lejano, nos rodea día a día en casi cualquier operación, desde una actividad tan cotidiana como comprar el pan o llenar el depósito del automóvil, hasta operaciones



Algunos de los alumnos del curso de Mercados Futuros durante la sesión de tarde celebrada durante el día de ayer.

ALMEIDA

financieras como la adquisición de una hipoteca, la realización de un seguro de cualquier tipo o el comportamiento de las divisas.

Con 22 horas de formación repartidas durante la semana y con gran flexibilidad de horarios para poder compaginar con las clases en sesiones de mañana y tarde, por 40 euros de matrícula y la obtención de dos créditos, se acercará a los alumnos a entender mejor este sector de la mano de Miguel Ángel López Mendo, docente con amplia experiencia en la materia, así como en su divulgación y docencia. Ha trabajado como analista de inversio-

nes de renta variable y como asesor de bolsa para la Confederación Española de Cajas de Ahorro (CECA), analista de inversiones en bolsa y profesor de esta materia en el Instituto de Formación Empresarial de la Cámara de Comercio de Madrid.

ASE-DOTMUS, no solo oferta este curso, "intentamos ofrecer a la comunidad universitaria salmantina una mayor oferta de actividades formativas, una manera más de que los futuros titulados puedan diferenciarse en el mercado de trabajo", aseguró el director de las asociaciones; ya que "la tendencia es constante en

el aumento de la demanda", afirmó. Otra de las iniciativas, con una trayectoria más amplia que el actual, es el Curso Práctico de Bolsa, Análisis Técnico, Cíclico e Indicadores Bursátiles. Esta actividad formativa, contó en su primera edición con 25 alumnos, teniendo en su última celebración 117, muestra del interés incesante de los alumnos por complementar su formación y acercarla a la realidad. Destacar que no solo son estudiantes los que solicitan estos cursos; la primera edición del curso de Mercados Futuros, contó con 15 asistentes que pertenecían al mundo laboral. ■